
Herr Dr. Ummenhofer (Grüne) fragt nach dem Stand des Baufortschrittes des neuen 

Außenumkleidegebäudes am Schulcampus bzw. Preuschoff-Stadion. 
 

Antwort der Verwaltung:  

Die Baugenehmigung zum Neubau eines Umkleidegebäudes wurde vor kurzem 

erteilt. Nachdem das bisherige Gebäude abgerissen wurde, kann mit dem Neubau 

begonnen werden.  


